

CA Schwerpunkt IT-Governance

[9.10.2007] Die zweitägige Anwenderkonferenz infoexchange@ca soll den Besuchern einen Überblick über neue Markttrends und aktuelle Entwicklungen in der Informationstechnologie bieten. Im Mittelpunkt steht dabei in diesem Jahr das Thema IT-Governance.

Bereits zum sechsten Mal richtet der Anbieter von IT-Management-Software CA am 27. und 28. November 2007 im Mannheimer Congress Center seine Anwenderkonferenz infoexchange@ca aus. Eines der Hauptthemen in diesem Jahr sind IT-Strategien und -Konzepte, die zur IT-Governance, das heißt zur effektiven und effizienten Gestaltung von Entscheidungs- und Verantwortungsstrukturen beitragen können. In mehr als 40 Vorträgen in verschiedenen Foren referieren Anwender und Berater zu Technologien, Trends und Strategien. Die Themenpalette umfasst Infrastrukturlösungen im Rechenzentrum, Erfahrungsberichte und Lösungen zum Projekt- und Portfolio-Management oder das Monitoring von Service-orientierten Architekturen. (bs)

<http://www.ca.com/de/infoexchange>

Stichwörter: Veranstaltung, IT-Governance, CA

Quelle: www.kommune21.de